

Politikverdrossen? gebrauchtwagen.at crasht Wahlveranstaltungen

gebrauchtwagen.at begleitet burgenländisches Wahlfinale mit mobilen Plakaten

Wien, 24. Jänner 2020 – Das Wahlfinale im Burgenland steht ganz im Zeichen von Landeshauptmann Hans Peter Doskozil. Offen sind jedoch die möglichen Koalitionen. Das beschäftigt Parteien und Wähler gleichermaßen. Mit den Botschaften „Nie wieder „Schwarz/Blau“ und sicher nicht „Rot/Grün/Pink“ begleitet gebrauchtwagen.at mit einer Guerilla-Werbeaktion vom 23. bis 25. Jänner das Wahlfinale im Burgenland. Ein mobiles Plakat wird von Neusiedl am See über Eisenstadt-Umgebung, Mattersburg und von Oberpullendorf nach Obwart touren. Damit bereichert die Autobörse gebrauchtwagen.at das burgenländische Wahlfinale mit einem echten Muntermacher. Die Botschaft: Wähle etwas, das dir wirklich guttut – zum Beispiel in den Farben Anthrazit oder Matt-Schwarz. Das Auto ist immerhin für jeden zehnten Österreicher¹ ein Familienmitglied und 57 Prozent verbinden mit ihrem Gefährt absolute Freiheit. Jeder zweite Österreicher findet zudem, dass ihm sein Auto auch Sexappeal verleiht. Wer kann das von Politik behaupten?



© Foto Fischer

Über gebrauchtwagen.at und AutoScout24:

AutoScout24 ist europaweit der größte Online-Automarkt. Mit AutoScout24 können Nutzer Gebrauchtwagen- sowie Neuwagen kaufen und verkaufen. In Österreich ist gebrauchtwagen.at seit 2017 Teil der Scout24-Gruppe. Die beiden Portale verzeichnen in Österreich rund 8 Millionen Besuche^{*)} pro Monat, ihre Nutzer können unter rund 150.000 Angeboten wählen. Für den Erfolg von Scout24 in Österreich sind rund 60 Mitarbeiter in Wien verantwortlich. AutoScout24 und gebrauchtwagen.at gehören zur Scout24-Gruppe, die führende digitale Marktplätze im Immobilien- und Automobilbereich in Deutschland und anderen ausgewählten europäischen Ländern betreibt. Weitere Informationen finden Sie unter autoscout24.at und gebrauchtwagen.at.

*) Google Analytics Daten Durchschnitt 2019

Kontakt:

Maria Hirzinger
 Mobil: +43 699 19544462
 E-Mail: maria.hirzinger_ext@scout24.com

¹ Über die Umfrage: Quelle: www.autoscout24.at/ innofact; Basis: repräsentative Stichprobe von 1.063 österreichischen Autohaltern zwischen 18 und 65 Jahren im Frühjahr 2019.